

# KOSTENLOSER VORTRAG

## Erste Medienerfahrungen – was Eltern von Kindergartenkindern wissen sollten

Unsere Kinder wachsen in einer digitalen Welt auf – Smartphones, Tablets und Fernseher sind allgegenwärtig. Schon die Kleinsten kommen früh mit Medien in Kontakt. Das wirft für viele Eltern wichtige Fragen auf: Warum spielen Medien bereits im Kindergartenalter eine so große Rolle? Welche Chancen und Risiken sind damit verbunden? Wie können wir unseren Kindern einen gesunden Umgang mit Medien vermitteln und diesen selbst vorleben? Welche Inhalte sind wirklich geeignet? Und wie begleiten wir sie sicher bei ihren ersten Schritten in der digitalen Welt? In unserem Vortrag erhalten Sie praktische Tipps für den Familienalltag sowie Empfehlungen für altersgerechte Inhalte und sichere Plattformen.

**Samstag, 28.02.2025  
09:30 bis 11:00 Uhr  
in der Stadthalle Heubach kleiner Saal**

Referentin: Katja Plieninger (LFK-Referentin)

**Verbindliche Anmeldung bis zum 11.02.2026  
per E-Mail an**  
**familienberatung@heubach.de oder**  
**heubach@gmuender-vhs.de**

Eine gemeinsame Veranstaltung von:

Sozialpädagogische  
Familienberatung  
Heubach



Gmünder VHS  
RBZ Heubach



Landesanstalt  
für Kommunikation  
Baden-Württemberg

